



## „Es ist cool, sich richtig auszupowern!“

### Die Hans-Brüggemann-Schule war mit einer Schulmannschaft beim See & Run-Lauf dabei

„Ich habe schon zweimal beim See & Run-Lauf mitgemacht, und es macht einfach Spaß!“ lautet die Antwort von Fünftklässler Hannes auf die Frage, was ihn dazu motiviert hat, an dem großen Sportereignis teilzunehmen, das am 21. September in Bordesholm und Umgebung veranstaltet wurde. Da er mit dieser Meinung an der Hans-Brüggemann-Schule nicht allein ist, war eine ganze Schulmannschaft mit 53 Kindern verschiedener Altersklassen mit am Start. Nach fleißigem Training im Sportunterricht waren alle bestens vorbereitet für den Lauf, und auch die Vorfreude auf See & Run erhöhte sich dadurch. „Gemeinsam mit Freundinnen zu laufen macht viel mehr Spaß als allein“, nennt Sechstklässlerin Joy ihren persönlichen Grund, bei See & Run mitzumachen. Andere Kinder ergänzen: „Es war toll, dass so viele Leute mitgemacht haben!“ Und für Sechstklässler Luiz war das Wichtigste, dass er „sich ,mal so richtig auspowern konnte“. Besonders gut kam bei den Hans-Brüggemann-Schülern an, dass am Ende jeder ein Gewinner war. Alle durften eine Medaille mit nach Hause nehmen, manche ließen sich eine Urkunde ausdrucken, auf der die persönliche Laufleistung zu erkennen ist.



Diese Dokumente sind im Internet auf der See & Run-Homepage zu finden, dort kann die eigene Urkunde nach Eingabe des eigenen Namens heruntergeladen werden und somit auch später noch ausgedruckt werden. Ganz besonders spannend ist außerdem ein Film, der die jeweilige Teilnehmerin oder den Teilnehmer beim Durchqueren der Ziellinie zeigt und der jeweils an gleicher Stelle zu finden ist. So können die jungen Sportlerinnen und Sportler auch denen, die nicht dabei waren, ihre tollen Leistungen zeigen.

Die Mitglieder der Hans-Brüggemann-Schulmannschaft waren nach dem Lauf auf der Siegertreppe zu sehen: Als Schulmannschaft mit den drittmeisten Zielläufnern belegten sie den dritten Platz. Zehn Kinder liefen die 10-km-Distanz, 43 Kinder die 4,8-km-Distanz. Die Bordesholmer Optikerin Frau Heinzl war sehr angetan von der Sportbegeisterung der Kinder, so dass sie statt der einhundert Euro für die teilnahmestärkste Schulmannschaft je einhundert Euro für alle drei Sieger-Schulmannschaften spendete. Somit konnte sich auch die Hans-Brüggemann-Schule über diese Geldsumme freuen. Wenn man die Schülerinnen und Schüler fragt, wer denn beim nächsten See & Run-Lauf wieder dabei sein wird, blickt man in lauter begeisterte Gesichter und alle Finger schnellen in die Höhe. „Vielleicht machen dann noch mehr Leute mit!“ freut sich Siebtklässlerin Fenja schon auf das nächste Mal.

Barbara Voß

Bordesholmer

Rundschau

vom 01.10.2014